

EL NORTE

Prevé S&P menor crecimiento en México



La recuperación de México seguirá en 2016 y 2017, aunque a un menor ritmo de lo estimado debido al impacto de los menores precios del crudo en las exportaciones y los ingresos, indicó S&P.

Guadalupe Oviedo

La gradual recuperación de la economía seguirá en México durante 2016 y 2017, aunque a una menor fase de lo estimado previamente debido al impacto de los menores precios del crudo en las exportaciones y los impuestos relacionados, indicó Standard and Poor's.

La firma ahora prevé una expansión económica del 2.7 por ciento en 2016, frente al 3 por ciento estimado previamente, mientras que para el próximo año la economía crecería 3.2 por ciento, en lugar del 3.6 previsto.

En un escenario bajista, la economía mexicana estaría creciendo 2 por ciento este año y 2.5 por ciento en el 2017, indicó la calificadora.

S&P consideró que la principal fuente de crecimiento económico seguirá siendo la fortaleza del gasto familiar, que creció 2.9 por ciento anual en los primeros nueve meses del 2015.

Además, dijo que una reducción en los precios de la gasolina y la electricidad mantendrán bajo control a la inflación este año.

En tanto, los principales factores que presionarán el crecimiento del PIB serán un fuerte recorte de la inversión pública, ante un recorte del gasto del gobierno para contrarrestar el impacto de los bajos precios del crudo en sus ingresos.

Por otra parte, la calificadora dijo que redujo sus estimaciones de crecimiento para América Latina a una contracción del 0.2 por ciento, desde una expansión de 0.5 por ciento en este año; mientras que para el 2017 su pronóstico es de un crecimiento de 2.1 por ciento, desde 2.4 por ciento previo.

Indicó que la menor perspectiva de crecimiento en América Latina refleja el débil panorama para Brasil, la mayor

economía de la región, donde la inestabilidad política ha sido exacerbada por las dificultades globales.

S&P ahora estima que la economía de Brasil se contraerá 3 por ciento en 2016, antes de expandirse uno por ciento en 2017.

Destacó que la actividad económica en la mayor parte de la región se deterioró en el cuarto trimestre del 2015 y al inicio de este año debido a la volatilidad en los mercados financieros y una baja en los precios de los commodities, particularmente el crudo.

Consideró que el alza en las tasas de interés en Estados Unidos están presionado a los bancos centrales de la región para que eleven sus propias tasas para contener las expectativas de inflación pese a una débil demanda interna.